Bush Anuncia Plan Contra Crisis de Bancos EE. UU.

WASHINGTON, febrero 6 (EFE).— El presidente de Estados Unidos, George Bush, propuso el lunes una "solución permanente y global" para resolver la crisis de las instituciones hipotecarias y bancos de ahorro estadounidenses y asegurar la integridad futura del sistema, dijo el lunes su portavoz, Marlin Fitzwater.

La crisis de las entidades de aho-

La crisis de las entidades de ahorro, cuyo rescate, según los expertos, puede alcanzar unos 100 mll millones de dólares, es el primer problema grave que se le plantea a Bush, que sucedió a Ronald Reagan en la Casa Blanca el pasado día 20 de enero.

Bush convocó una rueda con periodistas para el lunes por la tarde con objeto de anunciar el plan, que, según Fitzwater, recibirá "amplio apoyo" en el Congreso y la industria bancarla, aunque "varios sectores criticarán algunos puntos específicos".

El portavoz no quiso revelar el contenido de la propuesta, discutida por Bush con sus máximos asesores durante el fin de semana, pero dijo que no incluía un impuesto a los depósitos bancarios y de ahorro de los estadounidenses.

Esa opción, filtrada por el gobier-

-Favor pase a la página 17.



CONTINUAN RETIRO. Termez, URSS, febrero 6. Soldados soviéticos cruzan la frontera entre Afganistán y la Unión Soviética, en Termez. Los soviéticos continúan el retiro de sus tropas y planean terminar antes del 15. (Reuter).

No Agrada a Bancos Plan de Pago de Deuda L. A.

WASHINGTON, febrero 6 (UPI) — Los bancos acreedores reaccionaron friamente ante un plan de América Latina para tratar en forma conjunta el problema de la deuda externa. El plan latinoamericano propone intercambiar la deuda por bonos de

descuento, garantizados con capital principalmente de los países industrializados.

Además, exhorta a la creación de una nueva agencia internacional de la deuda o mecanismo especial de asistencia financiera,

-Favor pase a la página 50.

Rebeldes Afganos no Logran Acuerdo con Shevardnadze

MOSCU, febrero 6 (EFE).— La Unión Soviética y Pakistán, en una declaración conjunta, afirmaron el lunes que la única solución posible al conflicto en Afganistán es la

Cierra con Baja la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 6 (AP).— Los precios de las acciones cerraron en baja el lunes en la Bolsa de Valores, cediendo parte de sus recientes avances.

El promedio Dow Jones de 30 industriales perdió 10,10 puntos

-Favor pase a la página 29

politica y que la via militar sólo puede exacerbar la situación, informó la agencia soviética TASS

Al termino de su visita a Islamabad, el Ministro de Asuntos Exteriores de la URSS, Eduard Shevardnadze, indicó a periodistas que "desafortunadamente" ni Pakistán ni Estados Unidos aceptaron interrumpir su ayuda militar a la oposición armada afgana, indicó una emisora de radio de Islamabad, captada en Moscú.

Shevardnadze, quien prolongó un dla su estancia en Pakistán, salló el lunes hacia Moscú, y antes de partir,

-Favor pase a la página 21.



PAPA RECIBE A SAJAROV. Ciudad del Vaticano, febrero 6. El Papa Juan Pablo II recibió en audiencia especial al disidente soviético Andrel Sajarov (Izq.), y a su esposa Elena Bonner, el lunes, en El Vaticano. (Cable-foto AP)

Argentina se Retira del Mercado Libre de Cambios

BUENOS AIRES, febrero 6 (UPI).— El goblerno del presidente Raúl Alfonsin no incidirá en el mercado libre de cambios y lo dejará enteramente librado a la oferta y la demanda, anunció el lunes el Ministerio de Economía.

En un comunicado divulgado el lunes por la tarde, el ministerio difo que a partir de este martes, y luego del feriado bancario y cambiario del lunes, el Banco Central dejará de ofrecer dólares para contener su cotización en el mercado libre.

El Banco Central vendió la semana pasada 486 millones de dólares procurando contener la cotización de la divisa estadounidense, pero la tendencia del valor de esa moneda se mantuvo al alza.

El Ministerio de Economia dijo que hubo "circunstancias,

-Favor pase a la página 19.

Resumen mundial

Islamabad

Primera Ministra Pakistani Benazir Bhutto Acepta Visitar URSS



ISLAMABAD, Pakistán febrero 6 (UPI).— La primera ministra de Pakistán, Benazir Bhutto, aceptó una invitación para visitar la Unión Soviética, anunció el lunes el gobierno.

Un comunicado oficial indicó que el canciller soviético, Eduard Shaverdnadze, hizola invitación a Bhutto, de 35 años de edad, durante una entrevista que se efectuó en Islamabad.

El canciller soviético declaró que la primera ministra Bhutto aceptó la invitación. La fecha de su visita será precisada posteriormente

de su visita será precisada posteriormente. El documento agrega que Shevardnadze también invitó al presidente Ghulam Ishaq Khan, para que realice una visita a la Unión Soviética, pero no aclaro si el jefe de gobierno aceptó la invitación

Boston Kitty Dukakis Internada por Problemas de Alcoholismo



BOSTON, febrero 6 (UP1).— La esposa del gobernador de Massachusetts, Kitty Dukakis, ha sido internada en una clinica para recibir tratamiento médico por problemas relacionados al alcoholismo, informaron fuentes oficiales

Indicaron que los problemas fueron provocados por la tensión a que se vio sometida durante la campaña presidencial infructuosa del gobernador Michael Dukakis

Asistentes de Dukakis declararon que la señora Dukakis fue internada en el hospital Edgehili Newport, de Rhode Island, alrededor de las 7 de anoche. Manifestó que permanecerá internada durante 30 días.

El tratamiento es el segundo que recibe la señora Dukakis por problemas de adicción. En 1982, fue internada en las instalaciones de la fundación Hazeiden, de Minessota, para recibir

-Favor pase a la página 29.

ATAQUES REBELDES. Ghazi Abad, Afganistán, febrero 6. Rebeldes afganos Mujahadeen armados con fusiles AK 47 y lanzagranadas (RPG), cerca de un complejo granjero en Ghazi Abad, donde destruyeron maquinaria rusa, el lunes. (Cable-foto AP).

Nueva Devaluación del 89% Sufre el Córdoba

MANAGUA, febrero 6 (ACAN-EFE).— El gobierno nicaragüense devaluó de nuevo el córdoba oficial en un 17,3 por ciento, frente al dólar estadounidense, y aumentó desde el lunes los precios de los combustibles en 16,6 por ciento.

con esta tercera devaluación de la moneda nicaragüense en lo que va de 1989, la cotización oficial pasó struye de 2.300 a 2.700 por dólar. El Banco

en un 15 por ciento apenas hace diez dias, el 25 de enero.

El cambio en el mercado libre legal es de 4.250 a 4.500 córdobas por dólar y no sufrió variación. En el mercado "negro" el valor del dólar varia entre 5.000 y 5.200 córdobas.

El precio del galón de gasolina (casi cuatro litros) pasó el lunes de 4.800 a 5.600 córdobas (1.32 dólares, al cambio libre jegal)